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« Allez, faites de toutes les nations des 
disciples! » (cfr. Mt 28,19) 

 
 

Trosiéme étape (Fevrier 2013) 
 

RÉFLEXION BIBLIQUE  - 3   Ne prenez pas rien pour le voyage, ni bâton ni sac, ni pain, ni 
argent (Lc 9,3). 
 

La consigne de Jésus est radicale. Elle est visée à la possibilité de recevoir un soutien de la part des autres, 
volontaire ou occasionnel. Mais ses paroles veulent dire aussi qu'il ne faut jamais oublier l'objectif prioritaire de 
la mission, qui certe n'est pas d'ordre matériel et encore moins intéressé.  
 
Bien sûr la mission n'est pas faite pour ceux qui aiment le confort, elle consiste plutôt à se dépenser 
généreusement, comme dit Jésus, «à cause de moi et de l'évangile» (Mc 8,35). Par cela on suggère également 
d'être prêts à n'importe quelle expérience négative, aux incomprénsions et même aux persécutions.  
Le cas de l'apôtre Paul est symptomatique, car, en effet, il a exercé son ministère dans «la fatigue, la prison, 
les coups, le danger de mort … les voyages innombrables, les dangers de la ville, les dangers du désert, les 
dangers de la mer» etc. (cf. 2Co 11,23-28), «pourvu que le Christ soit annoncé» (Ph 1,18).  
Le fait est que l'annonce évangélique, qui n'est pas d'origine humaine, va souvent à contre courant et alors il 
faut le soutenir avec force. Il y a d'ailleurs un précédent fondamental: «S'ils m'ont persécuté, vos aussi ils vous 
persécuteront» (Jn 15,20). Mais ça en vaut vraiment la peine parce que celui qui moissonne «amasse du fruit 
pour la vie éternelle» (Jn 4,36), même si on doit se déclarer «un serviteur inutile» (Lc 7,10), 
 
L’EXPÉRIENCE DE FOI ET DE MISSION de Mira, une jeune de l’ AC de Roumanie 

 
Je sui née en Roumanie, un pays chrétien orthodoxe et j’appartiens à l’église catholique de rite byzantin, une 
église de minorité qui dans la période du communisme a été très persécutée et qui à la fin a étè supprimée.  
Dans ma famille il y avaient chrétiens orthodoxes ainsi que grecques-catholiques, lors de mon adolescence j’ai 
choisi toute seule la foi dans laquelle je voulais servir le Seigneur. 
Ce qui est beau est que ma vraie vie de foi est née presque dans la même période où est née l’Action 
Catholique dans mon diocèse de Cluj-Napoca, en Transylvanie, dans la région occidentale de la Roumanie.  
Avec mes amis de l’Action Catholique j’ai découvert qu’aimer Dieu et son église signifie aussi porter le message 
de l’Évangile là où l’on en a besoin. De cette manière je suis devenue une petite missionnaire dans mon 
diocèse, en collaborant à répandre et à promouvoir l’AC. Nous avons fait ensemble une expérience au Kenya, 
où nous avons rencontré les frères chrétiens du diocèse Marsabit et les pretres fidei donum du diocèse de Iasi 
dans le désert, à Maikona. 
 
À la fin de l’année passée, le Seigneur m’a appelée dans sa Terre Sainte pour un service de volontariat: je vais 
m’arrêter une année juste à Bethléem, là où Jésus est né.  
Le parcours d’un jeune chrétien n’est pas toujours facile: si on a la chance de naître dans un pays libre, il faut 
apprendre à faire face à beaucoup de tentations; si on vit dans un pays en voie de développement, il faut 
apprendre à chercher Dieu parmi toutes les souffrances et les pauvretés quotidiennes; si on a le privilège d’être 
un chrétien dans la terre de Jésus, il faut apprendre à respecter la foi des autres et à vivre en paix avec tout le 
monde.  
 
Pourtant si le Seigneur a choisi nous en tant que génération du troisième millénaire, cela signifie que Lui, il a 
vraiment confiance en ses jeunes et en nos capacités de surmonter les combats de la vie par les armes de la 
vérité et non pas du mensonge, de la générosité et non pas de l’égoïsme, de la  paix et non pas de la guerre, 
de l’amour et non pas de la haine! 
 
 



AVEC LES SAINTS  

SAINTE THÉRÈSE DES ANDES Contemplatrice du Christ! 

 

 

Biografie 

Née au Chili en 1900. A partir de 6 ans, elle 
participait presque tous les jours à la Messe. Sa 
constance dans l'Eucharistie révèle sa soif intérieure 
de rencontrer le Christ. Beaucoup de gens disent, 
qu’avant d'entrer au Carmel, à l'âge de 17 ans, elle 
a vécu une vie sainte qui a attiré les âmes à Dieu. 
Elle a toujours été consciente que sa prière et le 
sacrifice étaient en mesure d'améliorer et de purifier 
le monde. Aujourd'hui, dans sa tombe, on trouve sa 
phrase fétiche : « L'amour est le plus fort. » Nous 
demandons son intercession pour nous apprendre à 
être des contemplateurs du Christ!  

 

Prière 
Aide-moi à trouver dans mon âme, le désir d'adorer 
et glorifier Jésus sans cesse. Amen!  

 http://www.rio2013.com/fr/la-journee/saints-patrons-et-intercesseurs 
 
 
 
COMMENTAIRE CRÉDO/3    He crois en Jésus son Fils  

 
S'il y a un Père, qui est un nom de relation, alors il y a un fils: nous croyons en Jésus Christ le fils premier-né et 
unique du Père. Dans l'Écriture et dans la liturgie, Jésus est défini par ces deux termes: “premier-né” et “fils 
unique”; et c'est drôle, parce que ces deux mots ne vont pas ensemble, “premier-né” est tel parce qu'il a des 
frères après lui et “fils unique” est tel parce qu'il est fils unique! 
Il s'agit du fait que Jésus est un Fils assez particulier et nos Pères dans la foi ont eu pas mal de peine à trouver 
les termes pour le dire dans le Credo: il est né de Dieu avant tous les siècles, Dieu né de Dieu,  Lumière née de 
la Lumière, engendré et non pas créé... 
Jésus n'est pas “un” fils, il est “le” fils: il est celui qui se tient devant le Père en pleine obéissance et en pleine 
liberté, jusqu'à être “un” avec lui. Croire en Jésus Christ son fils ne signifie pas croire en un autre dieu, mais 
croire que – en Dieu – différence et relation sont la même chose que  l'dentité: nous savons bien qu'aimer 
vraiment quelqu'un fait augmenter le désir de se tenir devant lui/elle et de s'enfoncer de plus en plus en lui/elle. 
Quand nous aimons vraiment nous presque voudrions être l'autre, lui ou elle! Et parmi les êtres humains cet 
équilibre difficile entre des êtres différents qui sont en relation d'amour et désir de communion  cause parfois des 
problèmes: nous sommes envahissants, jaloux de ce que l'autre (lui ou elle) fait sans nous, ou absents et 
éloignés pour nous protéger et pour le/la protéger… 
Nous croyons qu'en Dieu la pleine liberté et la pleine communion coïncident et que le Fils, le visage du Père que 
nous avons vu marcher sur les routes du monde et qui nous est raconté dans les Évangiles, est  celui à travers 
lequel nous pouvons voir, connaître et aimer le Père. Nous croyons que le Fils a pris notre chair humaine afin 
que nous puissions nous aussi apprendre la loi de la différence qui dans une relation de communion se fait 
identité sans devenir une espèce de prison. Nous croyons que le Fils est ainsi devenu le premier-né de beaucoup 
de frères qui sont capables d'amour.  

 
 
« Tous, rachetés par le Christ, jouissent d’une même vocation et d’une même destinée divine»  
Gaudium et Spes  29 
 
MESSAGE du PAPE BENOÎT XVI   3  Allez ! 
http://www.vatican.va/holy_father/benedict_xvi/messages/youth/index_fr.htm 
 
 
PRIÈRE OFFICIELLE  http://www.rio2013.com/fr/la-journee/priere-officielle 


